

5/8 の区リーグ第 2 節の結果報告です。

この日の相手は S . C . K O L O R S 。

区リーグ開幕戦は黒星だったため、優勝するためには是が非でも勝利が欲しい一戦である。

そして、結果は 1-0 で見事に勝利！ 今シーズンの公式戦初勝利となった。

前半

フォーメーションは 4-4-2。

GK：宇野。

DF：センターに大木進、山本。右に山田、左に荒巻。

MF：ボランチに餌取、国安。右のオフenseに佐藤良、左に小松野。

FW：井上、久米。

前半立ち上がりは相手に攻め込まれる展開が続く。

ディフェンスラインでボールを回すものの、如何せんボールを回す位置が低く、自陣深くで相手のプレスを受けてピンチを招いてしまう。

前半 10 分過ぎ、ようやく落ち着いてボールが回るようになり、

攻撃でも次第にいい形を作れるようになる。

国安を中心にリズムよくボールを回し、小松野、久米が相手ディフェンスラインを突破するシーンが出てきた。

そして 15 分、中盤でボールを回しながら相手ペナルティエリア前に持ち込む。

最後は国安のワンタッチパスに抜け出した佐藤良が、ファーサイドにシュートを叩き込みゴール！喉から手が出るほど欲しかった先制点を奪うことに成功する。

ただし、その後は再び相手に攻め込まれる展開に。

特に、前半終了間際、ラインの上げそこないで相手のロングボールに対応できず、完璧に裏を取られるシーンがあった。ただ、これは相手選手のシュートミスに助けられた。

前半はこのまま 1-0 で終了。

後半

フォーメーションは引き続き 4-4-2。

後半開始より、久米・餌取 OUT。橋本・人見 IN。

橋本はそのまま FW に。人見は右のオフenseにはいり、佐藤良がボランチに下がった。

後半開始直後はこちらが一方向的に攻め込む。

人見、橋本が広範囲にピッチを動き回り、後ろからのボールを引き出す。

その中で何度か GK との 1 対 1 を向かえるシーンがあったが、ゴールに繋げることはできず。。

また、相手チームは後半途中から足が止まり始め、こちらが攻め込む場面がさらに増える。

後半 10 分、井上、荒巻、山田 OUT。佐藤健、前田、高橋 IN。

前田は左サイドバック、高橋は右サイドバック、佐藤健は左オフenseに入った。

これにより、小松野を FW に上げた。

さらに後半 20 分、宇野、国安、佐藤良、小松野 OUT。鈴木、増田、長岡、大木勝 IN。

鈴木はそのまま GK、増田はボランチ、長岡は右オフense、大木勝は FW に入った。

これにより、人見がボランチに下がった。

その後もゴールエリア内で何度もシュートを放つが、GK の正面をついたり枠を外れたり。。

あと少しでゴールを奪えそうだが、最後の最後で詰めを欠きゴールを奪えない。

後半ロスタイム、相手 FW にドリブル突破を許し、GK との 1 対 1 を迎えてしまう。

しかし、鈴木が気迫のセーブをみせてゴールを許さない。
その後、試合終了。1-0で勝利となった。

総括

公式戦なので、結果が一番大事。

そういう意味で、今日勝てたのは非常に大きい。

しかし、危なっかしい試合をしてしまったのも事実。

最真目に見ても、こちらが失点してもおかしくないシーンが前後半ともに1本ずつあった。

また、後半立ち上がりを迎えたゴールチャンスを全て外してしまったのも、

試合を最後まで苦しくしてしまった原因の一つである。

県リーグのレベルでは、これらのミスは高い代償と払うことになるだろう。

今日の試合内容に満足せず、もっともっといい試合をできるようにしたい。

あと、チーム内でのコミュニケーションがまだまだ不足しているように感じる。

まずは近いポジション同士でもっともっと話し合い、コンビネーションを深めていきたい。

と、辛口のコメントばかり述べてしまったが、今日の試合では攻撃、守備ともにいいプレーをいくつか出すことができたと思っている。

コンビネーションも少しずつ良くなってきているので、これを継続して続けていきたい。

次の公式戦は6/5の県リーグです。ここに向けて、チーム力を高めていきましょう！